



TOMAS VIDIELLA junto al elenco de "80 Milhojas" debutó en Viña del Mar el pasado 2 de enero. Permanecerá 16 días presentando su último montaje teatral, para luego retornar a Santiago, donde se estudia la posibilidad de proseguir en el Teatro Caupolicán.

## "80 Milhojas" debutó en Viña del Mar el 2 de enero

AL TEATRO CAUPOLICAN

Tomas Vidieilla junto a su elenco de actores viajó a Viña del Mar para presentar allí la obra "80 Milhojas". El debut está anunciado para el día de ayer, en el Teatro Municipal de la Ciudad Jardín, teniendo en cuenta de este modo la temporada artística de la V Región en el verano 81.

La obra, para ser presentada en la ciudad balnearia, ha sido adaptada, ya que no podrá viajar con la coreografía que tuvo en Santiago. El problema radica en el volumen y en el peso, pues sólo el andamiaje que utilizaba supera los dos mil kilos. Este requerimiento impide que el escenario pueda albergar mayor número a algunos de los personajes participantes en la comedia musical, estimó una adaptación que según sus actores, enriqueció el texto original de Juan Ruiz de Alarcón.

Concluida Patricia Iribarra, una de las actrices protagonistas, señaló: "Queremos también utilizar todos los recursos que tiene el Teatro Municipal de Viña del Mar y para eso es necesario que el andamiaje sea más ligero, sobre todo los concienciantes a las

entradas y las salidas de los actores. Además, hay que decir que en la V Región nuestro movimiento escénico está circunscrito a un círculo de acción, lo que permitirá al espectador apreciar qué ocurre detrás de bambalinas".

Explicó la entrevistada que los cambios de vestuario, como también la preparación prevista de salir al escenario la primera vez el público para que ésta se realizará en los contados y fondo del escenario. Asimismo, la escenografía será reemplazada por símbolos, predominando de este modo la actualización de las formas teatrales.

"Hasta el momento existía la constante de que el teatro se realizaba en el escenario. Con el tiempo esto ha cambiado, y queremos que el público vea que el mundo de las bambalinas está integrado al espectáculo escénico. Es una vieja forma, pero muy poco divulgada en Chile. De todos modos, esperamos que guste en Viña del Mar, que es una ciudad muy social", comentó Patricia Iribarra.

La obra "80 Milhojas" permanecerá en la V Región del día 18 de diciembre, inclusive, para luego retornar a Santiago, donde se estudia la posibilidad de presentarla en el Teatro Caupolicán.

Tomás Vidieilla como el resto del elenco opinan que si el montaje tiene buena acogida en Viña del Mar, bien puede ser una estrella para que se siga desarrollando en el Campeonato, donde todo lo que pasa allí ha recibido los mayores reconocimientos positivos a mi trabajo escénico.

## "80 milhojas" debutó en Viña del Mar el 2 de enero. [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

"80 milhojas" debutó en Viña del Mar el 2 de enero. [artículo]. retr.

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

### UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)